



El Presidente AMLO mostró los resultados de las elecciones del pasado 2 de junio, en el que destacó la victoria de Morena.

Alfredo Moreno

Deja AMLO rencillas; felicita a INE y TEJF

CLAUDIA GUERRERO
Y JORGE RICARDO

Tras confirmarse la mayoría calificada de Morena y sus aliados en el Congreso, el Presidente Andrés Manuel López Obrador felicitó al INE y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por aguantar las “fuertes presiones” a las que se vieron sometidos para tratar de echar atrás la asignación de legisladores plurinominales.

Desde Palacio Nacional, el Mandatario, quien ha criticado en repetidas ocasiones a los Magistrados, sostuvo que lograron resistir los embates de los “oligarcas corruptos”, que impugnaban los criterios establecidos por el INE para la distribución de escaños.

“Todo va marchando bien, se va cumpliendo la voluntad de los ciudadanos expresada en la elección y en el marco de las normas lo que establece la Constitución. Primero tomar en consideración que hubo una elección democrática, participó la gente, no hubo ningún problema, cuestiones mínimas”, dijo.

“Merecen una felicitación los consejeros, los Magistrados porque han estado so-

metidos a fuerte presiones. Imagínense los oligarcas corruptos acostumbrados a imponerse siempre con trampas, con dinero, con la manipulación de los medios, hasta con el apoyo de Gobiernos extranjeros y que resisten como resiste el pueblo de México, pues sí merecen un reconocimiento”.

El pasado miércoles, al confirmarse la mayoría calificada de Morena y sus aliados, el bloque oficialista quedó en posibilidades de realizar reformas a la Constitución, ya que cuenta con las dos terceras partes de los votos.

La Sala Superior del Tribunal Electoral (TEPJF) validó la asignación de legisladores plurinominales para Morena.

La Magistrada presidenta del TEPJF, Mónica Soto, expresó que actuaron sin temor a las presiones externas y contó que llegaron a recibir hasta amenazas.

“Las magistraturas actuamos con absoluta responsabilidad pública, profesionalismo, y con apego a los principios que todo juez y jueza deben cumplir. Sin temor a las críticas, exhibiciones, presiones externas, incluso amenazas directas”, afirmó.

“YA DEMOSTRAMOS QUE BUSCAMOS AUTÉNTICA DEMOCRACIA”

“Serenidad”, pide AMLO a opositores tras mayoría calificada en el Congreso

Demanda a legisladores ser cuidadosos en el trámite de las reformas para evitar nueva revocación en la Suprema Corte

**ALONSO URRUTIA Y
ARTURO SÁNCHEZ**

Luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó la asignación de legisladores plurinominales, que da a Morena y aliados la mayoría calificada requerida para reformar la Constitución, el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió serenidad a los opositores. “Ya se ha demostrado que no somos extremistas, nosotros lo que queremos es que en México haya auténtica democracia”.

En su conferencia matutina de ayer, el mandatario demandó a los legisladores de su partido ser muy cuidadosos en el trámite parlamentario del previsto paquete de reformas, para evitar que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) vuelva a revocarles alguna enmienda por cuestiones de procedimiento. “Entre más se proteja, mejor. Que lleven notarios, un acta notarial. Que cuiden porque son capaces de muchas cosas”.

Con la confirmación de la mayoría calificada para el oficialismo en la Cámara de Diputados, el Presi-

dente consideró que todo marcha para lograr los cambios constitucionales que él impulsa.

Con esta correlación, subrayó, será posible incorporar a la Carta Magna las adecuaciones a los programas sociales y aprobar la reforma al Poder Judicial, que permita la elección de jueces, magistrados y ministros por la ciudadanía.

Llamó a los estudiantes de derecho de la UNAM a que no se dejen manipular por los maestros. Señaló que entre los profesores de la carrera en esa casa de estudios está quien era procurador general cuando asesinaron a Luis Donaldo Colosio, en 1994, y que se apresuró a decir que hubo un asesino solitario.

Se refería a Diego Valadés, a quien no mencionó por su nombre. Citó su paso de sólo unos meses co-

mo ministro de la SCJN, de donde salió tras la reforma de Ernesto Zedillo, que en 1995 disolvió ese tribunal a cambio de pensiones millonarias para sus integrantes. Por haber trabajado poco tiempo, desde hace 30 años cobran una pensión de 250 mil pesos, manifestó sobre Valadés.

“Nada más para que los jóvenes tengan toda esta información: ¿qué es lo que significa la reforma? Significa limpiar esa corrupción, que nunca más vuelvan a darse estos abusos. Se trata de acabar con la hipocresía, porque resulta que estos señores se presentan como blancas palomas y quieren darnos clase de legalidad, de estado de derecho. ¿Cuál estado de derecho, si ellos encarnan el estado de chueco, de cohecho?”

López Obrador también evocó la conclusión del proceso comicial y felicitó a los consejeros del Instituto

Nacional Electoral y a los magistrados del TEPJF, porque, destacó, se apegaron a la Constitución al asignar diputaciones y senadurías plurinominales y resistieron presiones.

En contraste, calificó de irresponsable la actuación de la ministra presidenta de la SCJN, Norma Piña, al dar entrada a un recurso promovido por el PAN para que decidiera la forma de asignar plurinominales, materia de exclusiva competencia del TEPJF.

“La presidenta de la Corte, ¿cómo va a recibir el recurso, si a todas luces es contrario a la Constitución? No sólo lo recibe, sino que lo turna a un ministro para que resuelva. Y a ese ministro le sale su congruencia, por muy pasiva que estuviera, le calienta la sangre, y dice: ‘no, esto no puedo hacerlo, es violatorio de la Constitución’”.